
INTERPELLANZA PRESENTATA DAL  CONSIGLIERE  NICOLA VANNONI  DEL GRUPPO CONSILIARE
PARTITO  DEMOCRATICO  AD  OGGETTO:  QUALE  LO  STATO  DI  REALIZZAZIONE  DEI  LAVORI
NECESSARI AL COMPLETAMENTE DEL PARCO DEL VALLATO E DELLA PISTA CICLABILE? 

Premesso che:

 il  Parco  del  Vallato  rappresenta  un’opera  di  grande  rilievo  che  potrà  contribuire  a
migliorare notevolmente la vivibilità del centro storico e della zona sud della città;

 esso  si  inserisce  all’interno  di  un  progetto  organico,  previsto  dal  precedente  piano
regolatore  e  confermato  dall’attuale,  che  destina  le  zone  storiche  del  vallato,  che
attraversavano  la  città  a  ridosso  del  centro,  ad  aree verdi  attrezzate,  configurando  un
sistema di verde continuo con la realizzazione di percorsi ciclopedonali di collegamento; 

 la realizzazione del Parco del Vallato prevede due lotti di lavori. Un primo lotto di lavori che
è in fase di completamento riguarda l’area sottostante l’impianto di risalita; un secondo
lotto di  lavori,  non ancora  avviati,  riguarda l’area che arriva sino al  circolo cittadino e
prevede la realizzazione di una pista ciclabile che dovrà collegare lo stesso Parco con il
tratto già esistente di  pista che arriva sino a via del  Molino e per questa via creare un
sistema di collegamento con il Parco del Ventaglio;

 la pista ciclabile dovrà essere realizzata, secondo quanto previsto dal progetto del Parco, su
di un tratto di terreno di proprietà di un soggetto privato e su di altro tratto di terreno di
proprietà comunale ma sino ad oggi in uso al Circolo Cittadino;

 la giunta ha deliberato di destinare al  completamento dei lavori del  primo lotto i  fondi
destinati alla realizzazione del secondo lotto di lavori.     

INTERPELLA  IL SINDACO E L’ASSESSORE AI LAVORI PUBBLICI 

per conoscere:

 quale sia lo stato di realizzazione dei lavori necessari per il completamento del primo lotto
del Parco del Vallato ed i tempi previsti per la loro conclusione definitiva;

 come si intende procedere per la realizzazione del secondo lotto dei lavori del Parco del
Vallato, ed in particolare: quali sono i tempi previsti per l’avvio dei lavori, se sono state
reperite  le  risorse  economiche  necessarie  per  la  loro  realizzazione,  se  si  intende
confermare quanto previsto dal progetto del Parco relativamente al percorso della pista
ciclabile di collegamento con il tratto già esistente che arriva sino a via del Molino e come
si intende procedere per la sua realizzazione con riferimento al terreno di proprietà del
soggetto privato, per il quale era stata prevista una ipotesi di esproprio, ed al terreno di
proprietà comunale oggi ancora in uso al Circolo Cittadino.

Si chiede l’iscrizione della presente interpellanza all’ordine del giorno del prossimo Consiglio
Comunale.  

Il Consigliere Comunale
Nicola Vannoni


